
平成２５年度社会教育委員会議４月定例会会議録 

 

平成２５年４月１６日  

２ ０ １ 会 議 室  

午後７時～  

出席者 委 員 ８名 

                            事務局 ３名 

 

１ 開  会 

 【議 長】 ゴールデンウィーク明けに新緑祭がある。釜の淵周辺には文化 

施設が集約されている。足を運んでほしい。 

 【事務局】 本日は報告事項のみだが、その中から意見があればお願いした 

い。 

 

２ 報告事項 

（１）人事異動について                （報告資料１） 

 【事務局】 資料にもとづき説明。 

       新担当からあいさつ。 

 

（２）平成２４年度社会教育委員会議議案事項等記録   （報告資料２） 

 【事務局】 資料にもとづき説明。 

 

（３）平成２５年度社会教育課関係事業予定表      （報告資料３） 

 【事務局】 資料にもとづき説明。 

 【議 長】 何か大きく変わった事はあるか。 

 【事務局】 例年通りだが、大きい講演会を３回予定している。 

 

（４）（一社）社教連平成２４年度第３回総会の議事録について（報告資料４）   

【事務局】 資料にもとづき説明。 

 

（５）平成２４年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会の会計監査について 

ア 日 時 平成２５年４月１０日（水） 午前１０時～ 

  イ 場 所 青梅市役所４０１会議室 

  ウ 出席者 議長、社会教育課長、生涯学習推進係長、主事１名、稲城

市社会教育委員 1 名、稲城市生涯学習課２名 

【事務局】 問題なかった。 

【議 長】 平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会総会で報告 

する。  

（６）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会総会について 

ア 日 時 平成２５年４月２０日（土） 午後１時～ 



イ 場 所 稲城市中央文化センターホール 

ウ 出席予定者 議長、委員４名 

 随行 事務局１名 

 【事務局】 欠席の委員は、委任状を提出願いたい。 

なお、当日は総会前に稲城市内にて昼食を予定している。 

 【議 長】 迎えの時刻に間に合うようにお願いしたい。 

 

（７）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2013～の開催について 

  （報告資料５） 

【事務局】 資料にもとづき説明。 

【委 員】 国体の年という事で保育園に参加をお願いし、コンテスト形式  

 でのゆりーとダンスを行う予定。幼稚園の参加もお願いしたい。前年度フ 

ラダンスが多かったため、順番を工夫した。皆さんもぜひ参加してほしい。 

 【議 長】 生涯学習だよりには団体名しか載っていないので、内容がわか   

らない。 

 【事務局】 みどりの木工クラブは、担当委員にお願いしている。 

 【議 長】 あゆっこの内容は何か。 

 【委 員】 川の生態の話と魚のつかみ捕りである。 

 【議 長】 カヌーは体験できるのか。 

 【事務局】 体験できる、参加賞も用意している。 

【委 員】 オウメンジャーの予定はあるのか。 

 【事務局】 予定している。 

 【議 長】 今年は落語が載っていないが予定はあるのか。 

 【事務局】 マジックと一緒に行う。 

 【議 長】 美術館での催しは有料か。 

 【事務局】 通常の入館料をいただいている。ただコンサートを聴くだけで

はなく展示品も見てほしいという趣旨である。 

【議 長】 昨年度は２回大きい講演会があったが、今年の予定はあるか。 

 【事務局】 今年度は３回を予定している。７月、１２月、２月にそれぞれ 

  実施予定。１２月は夜回り先生を企画中だが、それ以外は講師選定中であ 

る。 

 【議 長】 講師のリクエストはあるのか。 

 【事務局】 各事業後にアンケートを取っている。今年度はルーヴル美術館 

  関係の講演会を実施予定である。その他事業についても、決まり次第会議      

等を通じてお知らせする。 

 

３ その他 

 【事務局】 例年社会教育委員の全国大会、関東大会に隔年で参加している 

が、今年は開催地が三重県伊勢市の全国大会である。関東大会の分科会で

の各自治体の事例発表依頼がきているが、青梅市は欠席のため断った。ま 



た、青少対選出の委員が事情により任期途中で退任するため、現在後任の 

手続きを進めているところである。 

 【議 長】 青少年委員に変更はあるのか。 

 【事務局】 ４月３０日で任期満了のため、５月１日から変更がある。 

   

次回定例会 ５月２１日（火） 


